

**HOMMAGE** ■ Nombreux témoignages, hier, pour saluer la mémoire de Jacques Chevallier, le père de Vin'Scène

## La compétition à l'épreuve du deuil

Vin'Scène en Bourbonnais a fédéré plus de 1.400 participants, hier, entre Saint-Pourçain-sur-Sioule et Moulins. Un énorme succès résonnant comme un hommage à Jacques Chevallier, le créateur de la compétition.

Antoine Delacou

En lançant Vin'Scène en Bourbonnais en 2009, Jacques Chevallier avait réussi à concilier ses passions pour la course à pied, les vignes et le vin. En convertissant, au passage, grâce à son énergie et ses dons d'organisation, de très nombreux adeptes.

### « Un généreux, un homme de passions et de convictions »

Décédé samedi matin, ce sportif émérite, cet humaniste ancré dans le terroir bourbonnais, n'aura malheureusement pas assisté à l'énorme succès de la quatrième édition. Elle a fédéré, hier, plus de 1.400 participants, coureurs et marcheurs déferlant de tout l'Allier, mais aussi de la Saône-et-Loire, Nièvre, Loire ou du Puy-de-Dôme. Un record.

L'ancien pédiatre, ex-responsable du pôle mère-enfant du centre hospitalier de Moulins, est parti. Mais avec « son » Vin'Scène, il laisse en héritage une épreuve qui va conti-



**ÉMOTION.** Nicole, l'épouse du créateur de Vin'Scène, et Antoine Amiot à l'arrivée : « J'ai voulu rendre hommage à Jacques Chevallier en donnant mon maximum sur la course », confiera le vainqueur de la course après l'épreuve. PHOTO : PHILIPPE BIGARD

nuer à marquer durablement le paysage sportif et culturel du département, confie Pascal Brunel, le vice-président de la compétition :

« Jacques a eu le talent de constituer autour de lui une équipe de copains. Il nous a beaucoup appris, il nous a beaucoup transmis. C'était un généreux,

un homme de passions et de convictions. On a perdu quelqu'un d'extraordinaire. Le plus bel hommage que nous puissions lui rendre, c'est de nous servir de tout ce qu'il a su nous donner pour persister dans la voie qu'il a su tracer ».

Alors, oui, il y aura bien

une cinquième édition de Vin'Scène en 2013, annonce Pascal Brunel :

« On est déjà en train de travailler sur le parcours. Il devrait emprunter plus de petits chemins et moins la route. Vin'Scène va sans doute continuer à grandir dans les prochaines années, avec encore davantage de participants. Mais

si nous souhaitons grandir, nous souhaitons le faire de façon maîtrisée, sans perdre le caractère festif et convivial de l'épreuve ».

Un tracé de 42 km, entre les Cours de Saint-Pourçain-sur-Sioule et le CNCS de Moulins, qu'Antoine Amiot a survolé en 2 h 43.

Le Moulinois licencié à

l'EAMYA a une nouvelle fois surclassé tous ses rivaux pour l'emporter pour la quatrième fois consécutive. Avec, à l'arrivée, un sentiment mêlant la joie de la victoire à la tristesse liée à la perte d'un « grand monsieur » :

« J'ai eu la chance de partager quelques bons repas avec Jacques Chevallier et son épouse. Il avait la gentillesse de ne pas se moquer de ma méconnaissance du vin. Je garderai de lui l'image d'un épicurien, d'un d'homme cultivé et tolérant. Aujourd'hui (hier), j'ai voulu lui rendre hommage en donnant mon maximum sur la course ».

« Il a marqué de son empreinte, avec son cœur, notre territoire »

Pour Pierre-André Périssol, le maire de Moulins, Jacques Chevallier « a marqué de son empreinte, avec son cœur, notre territoire. Il a su créer un lien sportif et culturel entre les vignes saint-pourçainoises et le CNCS, deux éléments très forts du patrimoine bourbonnais. On peut lui adresser un grand merci ».

## ■ DANS LES COULISSES DE VIN'SCÈNE EN BOURBONNAIS

### PLUS DE JUS

À quelques petites minutes de l'arrivée, une coupure de courant a provoqué un vent de panique chez les organisateurs. Faute d'électricité, le chronométrage et la sono ne fonctionnaient plus. Le générateur gonflant l'arche d'arrivée non plus. Privée d'air, elle s'est totalement affaissée. Tout est rentré dans l'ordre quelques secondes avant l'arrivée d'Antoine Amiot. PHOTOS : PHILIPPE BIGARD



### LOGISTIQUE

Une édition record : plus de 1.400 participants (800 marcheurs, 600 coureurs) et surtout plus de 1.300 repas servis par les bénévoles de l'association aidés par la logistique et le savoir-faire du traiteur Pascal Thierry.

### CHRONO

Fidèles au poste, Gérard Decortiat et son épouse Sylvette ont fourni en un temps record tous les classements détaillés. Comme d'habitude, une belle performance du roi de l'informatique.

### GOURMAND

Les marcheurs, qui sont repartis de Bresnay ou de Besson ont eu cet avantage : au contraire des coureurs pressés par le chronomètre, eux ont pu s'arrêter et profiter des dernières grappes de raisins oubliées pendant les vendanges. Un beau raisin mûr qui a fait le bonheur des amateurs d'effort et de réconfort gustatif.



## Une belle course et un succès populaire



**EN CADENCE.** Un petit air de cors de chasse pour mieux courir au pas de charge à travers le vignoble.



**A TABLE.** Se ravitailler, c'est bien, mais en quatrième vitesse, pour ne pas se laisser distancer par la concurrence.



**TOP DÉPART.** Hier matin, 9 heures, devant le kiosque à musique, sur les Cours de Saint-Pourçain-sur-Sioule. Moment d'intense concentration avant de se lancer sur un tracé de 42 km jusqu'au CNCS de Moulins. Le plus rapide en solo, Antoine Amiot, accomplira le parcours en 2h 43. En équipe, Thierry Quiret, Jérôme Vidart-Rousseau et Jérôme Lepot l'ont emporté en 2 h 32. PHOTOS PH. BIGARD



**CHAMPÊTRE.** 800 marcheurs ont randonnée sur des parcours au choix de 15 ou 20 km.